



El Cinco de Mayo

Hoy es el cinco de mayo, pero es un día que gente en los Estados Unidos confunde con el Día de la Independencia de México. Pero el día real de la Independencia de México es el 16 de septiembre y es una fiesta nacional. En esa fecha en 1810, Miguel Hidalgo organizó a la gente de México para levantarse contra España para independencia. Esta guerra de Independencia terminó después de doce años en 1821.



Al contrario, el Cinco de Mayo conmemora una victoria inesperada contra Francia en la Batalla de Puebla el 5 de mayo de 1862. Después de una guerra civil en México, el presidente Benito Juárez declaró que México no podía pagar el dinero para sus deudas a Francia, Inglaterra y España. Por eso Francia mandó tropas a México y Napoleón III tuvo 6000 soldados franceses para ocupar el país. Pero, con solo 2000 soldados el ejército mexicano ganó la batalla en una ciudad que se llama Puebla.

Aunque los mexicanos, bajo su líder General Ignacio Zaragoza, ganó la batalla en 6 horas, Napoleón III pidió más apoyo y hizo un contraataque y esta vez, Francia ganó. Entonces Francia no salió el territorio de México por cinco años hasta 1867. En este tiempo, Francia salió por falta de dinero. Los Estados Unidos no participó en esta situación porque estaba ocupado con su propia guerra civil.





Cada año en México tiene una recreación de la Batalla de Puebla.

Es raro, pero aunque el día de esta batalla está celebrado el Cinco de Mayo en la ciudad de Puebla, esta celebración hoy en día es más grande en los Estados Unidos que en México.

En 1989 la importadora de cervezas comenzó una campaña publicitaria en Texas para celebrar el Cinco de Mayo con comida, fiestas y claro, con cervezas. Ahora se vende más cerveza en el cinco de mayo que en el Supertazón o el Día de San Patricio. Un experto escribió que el 5 de Mayo era una “festividad falsa inventada por las compañías de bebidas”. Según los expertos en California, americanos comen ochenta y un millón de aguacates durante esta fiesta.



- | | | |
|--|--------|-------|
| 1. El Día de Independencia de México es el cinco de mayo. | cierto | falso |
| 2. México declaró su independencia de España en 1810. | cierto | falso |
| 3. La Batalla de Puebla ocurrió en 1821 | cierto | falso |
| 4. Benito Juárez pagó el dinero a Francia, pero no a España. | cierto | falso |
| 5. La victoria de México sobre Francia era probable. | cierto | falso |
| 6. El ejército de Francia tenía 6000 soldados. | cierto | falso |
| 7. La batalla tomó cinco años. | cierto | falso |
| 8. Los Estados Unidos apoyó México en la guerra. | cierto | falso |
| 9. Hoy la Fiesta de Cinco de Mayo no está celebrado en México. | cierto | falso |
| 10. En América comemos 81 millón de aguacates este día. | cierto | falso |